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 平成２８年度学校関係者評価について、下記のとおり評価結果を報告します。 

 

記 

 

１．学校関係者評価委員 

  （１）工藤 秀機（文京学院大学 学長） 

  （２）佐藤太智郎（特別養護老人ホーム江古田の森 施設長） 

  （３）原島 宏明（総合東京病院 リハビリテーション科長） 

  （４）林  導典（緑風荘病院）【本校卒業生】 

  （５）浦田祐美子（ベストリハ訪問看護ステーション）【本校卒業生】 

 

２．学校関係者評価委員会の開催状況 

   第１回：平成２９年６月２５日（日）（彰栄リハビリテーション専門学校会議室） 

   第２回：平成２９年８月２０日（日）（彰栄リハビリテーション専門学校会議室） 

   第３回：平成３０年２月１１日（日）予定（彰栄リハビリテーション専門学校会議室） 

 

３．学校関係者評価委員会報告 

   別添１参照 

 

以上 

 

 

 

 

 

 



２０１６年度自己点検及び自己評価報告書による評価報告（別添１） 

 

 

【教育目標と本年度の重点目標の評価】 

 特に問題はないが、今後も目標達成に向け継続して欲しい。 

 

【基準１．教育理念・目的・育成人材像】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準２．学校運営】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準３．教育活動】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準４．学修成果】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準５．学生支援】 

 相談員制度について、学生が気軽に話ができるような窓口を設置したほうが良いのではないか。 

 

【基準６．教育環境】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準７．学生の募集と受入れ】 

 国家試験合格率向上のために、受験生の質と量を向上させる努力が更に必要ではないか。 

 

【基準８．財務】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準９．法令等の遵守】 

 特に問題はないが、継続して検討を行う。 

 

【基準１０．社会貢献・地域貢献】 

 板橋区内（区役所含む）のリハビリ関係のボランティアを利用したほうが良いのではないか。 

 臨床実習先及び就職先に対して、ボランティアの依頼をしたほうが良いのではないか。 

 認知症サポーター講座及びＡＥＤ講習会開催について、検討したほうが良いのではないか。 


